

NOTICIERO ESPAÑOL

LUIS DE TAPIA: UN POETA POPULAR

Actividades de la emigración

OLAS DE TRABAJADORES EN PARO

En Madrid, cada mañana, una columna de parados espera ante las puertas del Sindicato de Colocación. Obreros, oficinistas, dibujantes y profesores se ven en la búsqueda desesperada de un salario o de un sueldo.

viendas; en esa misma provincia, en Olmedo, el derrumbe de varias cuadradas y tapias, obligó a muchos vecinos a evacuar sus hogares. Se trata, por supuesto, de casas que por sí solas se caen de viejas, cuevas, chabolas y otras viviendas semejantes. Hasta aquí, parte de los efectos de las inundaciones, veamos los de los terremotos.

En Granada, las viviendas destruidas parcial o totalmente pasan de un millar, en sus cercanías, en el pueblo de Albolote, unas 250, y en el de Artafe, más de 500. Además de los muchos 500 de las 1.250 casas que tiene centenares de personas que se han quedado en la calle, las agencias de prensa dan la cifra de 7 millones de pesetas como el monto de los daños causados solamente en el pueblo de Albolote.

POR SU MAYOR SUBSIDIO DE VEJEZ

En la reunión constitutiva de la asamblea provincial madrileña del Mutualismo Laboral, la primera reivindicación de los asambleístas ha sido que se suprima la discriminación en materia de subsidios de vejez, sobre la base de no rebajar el subsidio de los obreros de la industria, sino de equipararlo al de los trabajadores agrícolas. Pidieron también que los que trabajan a destajo a domicilio tengan asimismo derecho al subsidio.

SE ACENTUA LA INFLACION

Según los últimos datos estadísticos, la circulación fiduciaria el 29 de febrero era de 45.200 millones de pesetas, es decir, que en un año ha aumentado en 4.900 millones. Ahora se anuncia que el total de billetes que se lanzará al mercado entre abril y octubre se elevará a unos 18.000 millones, lo cual significa que la inflación sigue su curso ascendente a pasos agigantados.

RECLAMACIONES DE OBREROS MUNICIPALES

En una reclamación que han dirigido a todos los periódicos madrileños, los obreros municipales de la capital piden al Ayuntamiento que les proporcione impermeables para el trabajo que hace unos tres años que les entregaron los últimos, los cuales, por cierto, al año de uso estaban ya inservibles.

La situación es francamente sombría. Se dice que a los que quieren justificar esta inflación cargándola sobre la "subida" de salarios, algunos sindicatos les han contestado que eso no es más que una excusa, y que las industrias y los Bancos han ganado bastante dinero "para poder ahora vomitarlo".

PERECEN BAJO LOS ESCOMBROS

En el pueblo de Cañamero (Cádiz), cinco personas han perecido bajo los escombros al derrumbarse, a causa de las inundaciones, la casa requebrajada en que vivían. En el barrio madrileño del Lucero, el hundimiento de una chabola mató a una mujer y a su hijo.

EL TELEFONO, APARATO DECORATIVO

El diario "Pueblo" del 3 de abril, comentando el estado más defectuoso de las comunicaciones telefónicas en la capital, escribe: "El teléfono madrileño es un aparato con su cerdonoito y sus timbres y su cuerda de barquillera, pero como si fuera de atrezzo teatral: un teléfono figurado, un teléfono que no "pita". La gente llama, y nuestro cacharro sigue imperturbablemente silencioso. Uno trata de llamar, pero no hay "tono". De cuando en cuando se despegan y funciona como un hombreito, pero en seguida entra de nuevo en estado de coma. Nuestro teléfono nos sirve tan sólo para pagar mensualmente el servicio que no cumple". Pero la Telefónica es un buen negocio para un grupo de magnates, principalmente extranjeros.

SE ESTABA A LOS ANCIANOS

Durante más de 20 años, pagando peseta a peseta a cierta entidad de previsión, centenares de ancianos confiaban en la renta que vendría a aliviar los últimos días de su vida. Pero de la noche a la mañana la entidad de previsión se ha convertido en Compañía de Seguros y ahora les exige que cambien sus viejas pólizas por acciones. Pero el total de lo atesorado por éstos, en la mayoría de los casos, no es suficiente para pagar una sola acción, y son centadismos los que pueden dar las pesetas suplementarias, lo cual significa

El vicepresidente del Banco de España, Luis Sáez de Ibarra, ha sido destituido de su cargo, por profundas divergencias con los conductores de la economía española, según afirma la prensa. Esta es un hecho más revelador de la grave situación económica en que el franquismo ha colocado a la nación.

CENTENARES DE FAMILIAS SIN HOGAR

Por los mismos motivos antes mencionados en Medina del Campo (Valladolid), 80 familias se han quedado sin hogar y han perdido sus bienes; en el barrio madrileño de Nuestra Señora de Guadalupe, 200 familias tuvieron que abandonar sus alojamientos. Ponzález (Valladolid) se hundieron 20 casas, y en Fuenlabrada, de la misma provincia, se hundieron tres y otras muchas en ruina. En Cervellero (Valladolid) se hundieron cuatro viviendas.

CONFESIONARIO DE LA EMIGRACION

El martes 22 de este mes, a las 7:30 de la noche, el Ateneo Español de México —celebró en su domicilio social de Morelos 28— una interesante conferencia a cargo del Dr. Constantino Bernaldo de Quirós con el tema "La zona española de Marruecos en los primeros días de la organización del protectorado..."

EL CIENTIFICO SOVIETICO M. KREMNIOV HA PASADO DIECIOCHO DIAS EN ESPAÑA, TOMANDO PARTE EN LAS REUNIONES RECENTEMENTE CELEBRADAS EN MADRID, DEL COMITÉ ORGANIZADOR DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE CRISTALOGRAFIA. SUS IMPRESIONES, HAN SIDO RECOGIDAS EN UN DIARIO DE VIAJE, PUBLICADO EN EL NÚMERO 20 DE LA REVISTA "TIEMPOS NUEVOS". "ESPAÑA POPULAR" REPRODUCE, POR CONSIDERARLOS DE INTERÉS, LOS PÁRRAFOS MÁS IMPORTANTES DEL MENCIONADO DIARIO DE VIAJE.

LA LINTERNA MAGICA

¿Ratas? ¿Superproducción? Zaragoza no hace mucho que ha estrenado arrobisismo. El doctor Morcillo, que pastoreaba el rabano vizcaino, ha sido ascendido y desde hace unos meses se encuentra en la ciudad del Ebro.

desde esta orilla



Alaba de aparecer un nuevo libro de nuestro magnífico poeta, camarada Gabriel García Nazaro. "Desde esta orilla" es su título y en él se recogen sus últimas creaciones poéticas, impregnadas como siempre, del cariño autor hacia nuestro pueblo y su lucha liberadora. Carino esta nueva obra aflora con fuerza e intimamente ligada a la presencia mexicana.

28 de marzo
Otra vez agua desde por la mañana... En Madrid llueve ya varios días sin parar. Visitamos a los científicos españoles que trabajan en el Comité Organizador de la Unión Internacional de Cristalografía. Las sesiones comenzarán dentro de unos días, y sin embargo, en lo fundamental se han dado ya cima a los preparativos.

DIECIOCHO DIAS EN ESPAÑA

Por M. Kremnirov.

Se nos facilita el programa de las sesiones y el horario de los actos oficiales. El profesor Zhdánov, miembro de la delegación soviética, se incorpora inmediatamente al trabajo. Es vocal del comité encargado de la confección del programa del congreso internacional de cristalógrafos que ha de celebrarse el año próximo en el Canadá.

se agota con más rapidez que los demás el periódico deportivo Marca, mientras que los órganos políticos ABC y Arriba se venden mucho menos.

Los otros delegados soviéticos disponen de tiempo libre. La lluvia ha cesado y podemos pasear por Madrid. ¿Por dónde empezar? Por el Museo del Prado, naturalmente. ¿Quién no conoce esta magnífica pinacoteca, quién no ha oído hablar de la inestimable colección de lienzos de Velázquez, de Murillo, de Goya, de Rubens, del Tiziano, de Rafael?

Los periódicos ingleses, norteamericanos y franceses se reciben en Madrid el mismo día de su publicación. Pero los leen principalmente los turistas y los españoles ricos. Los periódicos extranjeros cuestan cinco veces más caros que los del país.

El edificio del museo, que se halla en el Paseo del Prado, fue construido a fines del siglo XVIII por el famoso arquitecto español Villanueva. Por su arquitectura es uno de los mejores edificios de la capital española. Las estatuas de los grandes pintores hispanos Velázquez, Murillo y Goya completan el conjunto arquitectónico.

El día de hoy lo dedicamos a visitar la parte vieja de la ciudad. Vamos a la estación más próxima del Metropolitano. El Metro de Madrid tiene menos kilómetros que el de París y menor número de estaciones, pero su construcción es análoga: los túneles son igualmente angostos y las estaciones carecen de vestíbulo en la superficie.

En el museo hay muchos visitantes, pero se oye poco hablar en español, predominan los turistas extranjeros.

Al salir en la Cibele nos encontramos en el barrio de la banca, algo así como la City madrileña: Banco Central, Banco de Bilbao; los nombres de los bancos se suceden unos a otros. Los edificios bancarios rivalizan entre sí por el lujo de sus fachadas, por la deslumbrante majestuosidad de sus ventanillas, por el reluciente cobro de sus puertas giratorias. Pasan delante fastuosos automóviles, con cristales y barnizado resplandecientes. Ocupan la mitad del ancho pavimento.

El tiempo pasa sin sentir. Es hora de salir, aunque uno quiere estar más tiempo aquí. Hay que venir varias veces al Prado para tener una idea más o menos completa de este tesoro artístico.

Los bancos siguen los comercios con suntuosos escaparates. Hay pocos compradores. Los precios son muy elevados y no todos pueden adquirir algo en estas tiendas.

LAS CONVERSACIONES FRANCO SOVIETICAS EN MOSCU

El 16 de mayo se iniciaron en Moscú las conversaciones entre los gobernantes franceses encabezados por el Presidente del Consejo de Ministros Guy Mollet y el Ministro de Relaciones Exteriores, Christian Pineau y los gobernantes de la Unión Soviética, representados en primer término por el Presidente del Consejo de Ministros, mariscal Bulganin, el primer secretario del PCUS, Nikita Jruschov y el Ministro de Relaciones Exteriores, Vyacheslav Molotov.

Durante tres días los dirigentes de ambos países trataron ampliamente sobre los problemas internacionales de palpitante actualidad, cambiando impresiones respecto de los mismos y llegando a importantes conclusiones. En primer lugar ocupó la atención en las conversaciones francosoviéticas la cuestión del desarme, problema que requiere una solución urgente puesto que de su acertada resolución dependerá en gran parte la disminución de la tensión internacional y el reforzamiento de la confianza entre los pueblos, así como la atenuación de las cargas militares que con tanto peso gravitan sobre la economía de las naciones y sobre el nivel de vida de sus ciudadanos. En las conclusiones a que se llegó sobre este punto se reconoce la necesidad de hacer toda clase de esfuerzos para obtener un acuerdo sobre el desarme, en el marco de las Naciones Unidas. Igualmente se reconoció por parte del Gobierno Francés que la reducción de las fuerzas armadas acordada por el Gobierno de la URSS viene a ayudar considerablemente al progreso de un entendimiento general sobre el problema del desarme y así se hace constar en el convenio que ambas partes suscribieron al final de sus entrevistas.

En las conversaciones que sostuvo con los periodistas el Presidente del Consejo de Ministros francés, manifestó que había adquirido la impresión, después de las conversaciones tenidas con los dirigentes soviéticos que la actual política de la URSS terminará con la división actual de las naciones y que llegará el momento en que será posible organizar la paz sólidamente.

Son tanto más significativas esas palabras pronunciadas por Guy Mollet en los últimos días de su estancia en Moscú, si se las coteja con las pronunciadas a raíz de su llegada a la URSS, cuando dió a entender que Francia estaba ligada a compromisos internacionales, concertados con anterioridad, que no podía romper. Posiblemente esa diferencia de opinión surgió al comprobar la sinceridad de los ofrecimientos hechos por los dirigentes soviéticos y, tal vez, de la necesaria meditación sobre el criterio sustentado por la delegación soviética cuando refiriéndose al papel jugado por Francia en la Conferencia del Desarme, se indicó que los resultados de ella hubieran podido ser bien distintos si Francia hubiera estado ocupado con decisión el puesto que le correspondía y hubiera defendido sus puntos de vista con mayor celo.

La situación del Cercano y Medio Oriente fueron también debatidas por los representantes francosoviéticos llegándose a la conclusión de que la ONU debe recibir todo el sostén necesario para que la paz sea reforzada en Palestina y para que sean reforzadas las decisiones que se adopten al respecto por el Consejo de Seguridad.

Muy interesante fueron las resoluciones tomadas respecto de la necesidad de incrementar las relaciones comerciales francosoviéticas y los intercambios y contactos culturales entre ambos países. Sobre el particular se acordó que en el próximo mes de septiembre se establezcan negociaciones en París para concertar un convenio económico que podrá entrar en vigor a primeros del año próximo y mediante el cual se logrará un aumento sensible en las transacciones comerciales entre ambos países. Francia enviará al país soviético maquinaria, equipo y materias primas, en tanto que recibirá de la URSS productos que el pueblo francés necesita y por los cuales está interesado.

En cuanto a las relaciones culturales, el gobierno francés ha expresado su deseo de contribuir a los contactos científicos entre ambos países, así como a un mayor intercambio de los valores artísticos. Francia se declaró partidaria de invitar a un grupo de sabios e ingenieros soviéticos para que visite las instalaciones de energía atómica y surgirá la conveniencia de que el ballet del Gran Teatro de Moscú dé en París a conocer su alto valor artístico. Por su parte la Unión Soviética expresó su deseo de ampliar las relaciones culturales con Francia en el dominio de las ciencias y las artes haciendo intercambio de delegaciones que visiten la URSS y enviando publicaciones y libros de todas clases.

Un espinoso problema fue debatido, a juzgar por las informaciones de la prensa. El problema de Argelia y la política seguida en aquel país por Francia ocupó parte de las conversaciones. Los representantes franceses informaron a sus colegas soviéticos de la situación en Argelia y de las medidas que el gobierno francés ha tomado sobre ese punto. El gobierno soviético, fiel a su política de otorgar a todos los países la plena autodeterminación para regir sus destinos, no podía manifestarse acorde con las medidas tomadas por el gobierno francés, que mantiene en Argelia un régimen de terror y una franca guerra contra el pueblo argelino que anhela su independencia. A este respecto, más significativas que las palabras que aparecen en el acuerdo suscrito por ambas partes y en el que se expresa la esperanza de que el gobierno francés resolverá el caso con el espíritu liberal que lo anima, son las palabras pronunciadas por Jruschov en un brindis en favor de todos los pueblos que luchan por su libertad.

En resumen, las conversaciones francosoviéticas de Moscú han contribuido a ayudar a la desaparición de un clima de desconfianza y marcan una etapa más en el acercamiento entre las naciones que se esfuerzan por salvaguardar la paz en el mundo.

RINCON DE ESTUDIO

Estudio del Tema III "El Imperialismo"

Terminado el ciclo de tres conferencias dadas como contribución al estudio de los materiales del XX Congreso en los grupos de base del Partido, se reanuda el estudio en los círculos abordándose el Punto 1 del Tema III, que se refiere a los "Rasgos económicos fundamentales del imperialismo".

Guión general del Tema III "El Imperialismo"

Una vez abordados los "Rasgos esenciales del método dialéctico" (Tema I) y "Las leyes fundamentales del capitalismo y del socialismo", iniciamos el estudio del Tema III del programa de estudios que nos hemos trazado. El presente tema se ha dividido en tres puntos que se abordarán separadamente en las reuniones de los círculos y cuyo contenido general es el siguiente:

Punto 1: Rasgos económicos fundamentales del imperialismo... Comprende el estudio de los cinco rasgos económicos fundamentales del imperialismo, según la definición clásica de Lenin. Se analizará, con ello, el proceso de transición del capitalismo premonopolista o de la libre concurrencia al capitalismo monopolista y se abordará el examen de las tres particularidades que caracterizan el lugar histórico del imperialismo como fase especial y última del capitalismo en general.

Punto 2: La crisis general del capitalismo... Abarca el estudio del proceso de desarrollo de la crisis general del capitalismo que se inicia en el período de la primera guerra mundial y que se agudiza con la Revolución de Octubre, para entrar en una segunda etapa mucho más aguda, después de la segunda guerra mundial. Dentro de este examen de conjunto se verá la significación y consecuencias de la Revolución Socialista de Octubre, la crisis del sistema colonial del imperialismo, la agu-

Punto 3: El imperialismo y España.

Está dedicado al estudio de los procesos desarrollados en España durante el período a que se refieren los dos puntos anteriores, incluyendo la penetración del imperialismo en España y sus consecuencias económicas y políticas. Presenta el desarrollo del capitalismo monopolista en nuestro país y las repercusiones que tienen en él la crisis general del capitalismo. Se detiene particularmente en las consecuencias económicas y políticas de la venta de España al imperialismo yanqui, mostrando las contradicciones interimperialistas en nuestro país así como las existentes entre la burguesía monopolista y la no monopolista.

BIBLIOGRAFIA

El material de estudio para los dos primeros puntos de este te-

Sesión en Estocolmo del Consejo Mundial de la Paz

El Consejo Mundial de la Paz se reunió en sesión extraordinaria del 5 al 9 de abril, en el Vinter Palatset de Estocolmo.

El orden del día de los trabajos del Consejo estaba consagrado exclusivamente al problema del desarme y de la abolición de las armas nucleares.

Después de sus reuniones el Consejo lanzó el siguiente

Llamamiento a la opinión pública mundial

La humanidad entera aspira al desarme.

La carrera armamentista sólo engendró siempre miseria e inseguridad; sólo condujo siempre a la guerra. La existencia de armas de destrucción en masa, agrava hoy todavía más los peligros y mantiene el recelo en las relaciones internacionales.

Pero, tras muchos años de tensión, se ha establecido un clima nuevo en las relaciones entre las grandes potencias. Las respectivas posiciones de éstas en relación con el desarme

concertarse acuerdos previos que favorezcan las negociaciones con vistas a una convención mundial del desarme:

—los armamentos y las fuerzas armadas de todos los países, comenzando por las grandes potencias, deben reducirse de común acuerdo a un nivel convenido;

—el comercio de armamentos debe colocarse bajo el estricto control de la Organización de las Naciones Unidas;

—debe ponerse fin a las explosiones experimentales nucleares que inquietan tan pro-

de los problemas vitales de los que dependen la prosperidad y la dignidad de los pueblos grandes y pequeños.

La opinión pública de todos los países ha contribuido de manera decisiva a la evolución hacia la paz, hacia el entendimiento internacional.

Actualmente se manifiestan signos anunciadores de una verdadera cooperación pacífica entre los Estados.

Los pueblos pueden transformar estas promesas en realidades.

Los pueblos tienen derecho a dirigirse a sus gobiernos exigiéndoles actos concretos de desarme.

Acercarán así la hora en que toda la humanidad, liberada de la amenaza y del miedo, se consagre por completo a las grandes obras de paz. Estocolmo, 9 de abril de 1956

Recomendaciones del Consejo Mundial de la Paz a los movimientos nacionales de la paz

La lucha por el desarme, paña de los pueblos en pro del desarme, una amplitud y una eficacia decisiva. Esta actividad debe tender a esclarecer a la opinión pública, mostrándole, a la vez, las desastrosas consecuencias que acarrea la carrera armamentista y las ventajas que se desprenderían del desarme; también deben tender a facilitar a la opinión pública los medios para que se exprese permanente y concretamente, en todas las formas posibles: peticiones, gestiones ante los organismos electos, jornadas o semanas por el desarme, etc...

Con objeto de que los Movimientos Nacionales ayuden al desarrollo de esta campaña y a crear el clima de confianza indispensable para su éxito, el Consejo Mundial recomienda que utilicen una forma de acción ya empleada: los intercambios entre países, pero dándole nuevos caracteres, para que sea un instrumento más potente en la lucha por la paz.

Esos intercambios podrán favorecer la información mutua, la conformación de ideas, comprensión recíproca, etc., contribuyendo así a desanollar entre los pueblos el clima de confianza y amistad. Esos intercambios pueden realizarse, bajo la forma de contactos directos de país a país, encuentros regionales dedicados a tal o cual problema, y también mediante el intercambio de delegaciones organizadas por los Movimientos de la Paz y ampliamente abiertas a todos los sectores sociales.

Cada Movimiento de la Paz, gracias al desarrollo de su propia acción y a las iniciativas que desarrolle para favorecer la cooperación de todas las fuerzas pacíficas, puede aportar una contribución cada vez mayor a la causa del desarme.

Estos problemas podrían resolverse dentro del franquismo hoy buscan esta solución fuera de él, llega a la conclusión de que la oposición al régimen franquista es tan amplia que para acabar con el solo falta la unidad y la coordinación de todas las fuerzas de esta oposición.

Para hacer posible esta unidad, es necesario acabar con ese espíritu de la guerra civil. Específicamente con el temor a otra guerra civil, el franquismo planteó el falso dilema de Franco o la guerra civil. La liquidación del espíritu de guerra civil y de los odios y rencores que ella engendró ha de facilitar considerablemente la unidad de todas las fuerzas de oposición. Con este propósito nuestro Partido ha lanzado su manifiesto del 1º de mayo sobre la idea central de la reconciliación nacional.

Dentro de la unidad nacional, la unidad de la clase obrera tiene una importancia decisiva. Las dificultades que se oponen a la unidad no tienen su origen en agravios personales que hayan podido sufrir algunos destacados políticos, sino en dos concepciones distintas en cuanto quien debe dirigir la revolución democrática burguesa: la reformista, que mantiene que ésta corresponde a la burguesía y la revolucionaria que sostiene que corresponde a la clase obrera. La mejor forma de impedir que ésta juegue el papel que le corresponde es impedir su unidad.



Un aspecto parcial del salón de sesiones donde se ha celebrado la reunión del Consejo Mundial de la Paz.



WASHINGTON.—Coincidiendo con las pruebas de una bomba de hidrógeno norteamericano efectuada el día 21 en el Atolón de Bikini y cuya potencia ha sido estimada por los autores de la prueba en 100 millones de toneladas de nitrotolueno el Dr. Ralph E. Lapp, destacado hombre de ciencia norteamericano, especializado en física nuclear, impugno la declaración de la Comisión de Energía atómica de que las pruebas de las bombas de hidrógeno pueden continuarse sin poner en peligro a la humanidad. Entre los peligros que señaló el Dr. Lapp como consecuencia directa de las pruebas es el recrudecimiento en todo el mundo de la enfermedad del cáncer... Entre otros países, el Japón y la India han protestado contra esta última prueba efectuada por los EE. UU.

MOSCÚ.—En esa ciudad se acaba de celebrar una conferencia sobre las modalidades e aplicación de altas tensiones eléctricas a la física nuclear. Junto a los sabios soviéticos tomaron parte en los trabajos unos sesenta sabios extranjeros, entre ellos, norteamericanos, franceses, ingleses, italianos, suecos, noruegos, holandeses, belgas, suizos y canadienses. En el transcurso de la conferencia, el profesor V. Vladimirov informó que los técnicos soviéticos están construyendo un nuevo acelerador atómico de cincuenta millones de voltios que requiere menos acero y consume menos electricidad que otro acelerador en uso de diez millones de voltios.

LONDRES.—Muchísimos comentarios han surgido en todo el mundo a raíz de hacerse pública la decisión de gobierno soviético de reducir en un millón doscientos mil hombres sus efectivos militares. Los pueblos esperan que los gobiernos que tantas esperanzas hacen sobre el propósito de tal medida procedan a hacerla, como demostración de que les anima el mismo deseo de paz que a la Unión Soviética.

EL CAIRO.—Oficialmente se anunció el establecimiento de relaciones entre Egipto y la República Popular China. Una nueva contribución a la disminución de la tirantez internacional y al mantenimiento de la paz mundial.

EL CAIRO.—Refiriéndose a la actitud de los ingleses en el Medio Oriente, Abdel Rahman Azzam, consejero político del gobierno de Arabia Saudita ha hecho la siguiente afirmación: "Si los ingleses continúan insistiendo en obtenerlo todo, van a terminar por conseguir nada. Tendrán que olvidar el colonialismo y adaptarse a la presente situación. Es necesario que se den cuenta de que existe un gran despertar entre los 15 millones de habitantes de la península árabe."

MEXICO.—El redactor del diario "Excelsior" de esta capital, Hugo Latorre Cabal, en una de las interesantes crónicas enviadas a su periódico desde las ciudades soviéticas y chinas que están visitando, concretamente en la fecha en Pekín el 15 de mayo, relata la entrevista celebrada con un alto funcionario del Ministerio de Comercio Exterior en la que, entre otros aspectos interesantes, se pone de relieve el interés del gobierno chino en comerciar con México en condiciones de igualdad y beneficio mutuo para ambos pueblos. Uno de los productos mexicanos con mercado garantizado en China es el algodón, que en la actualidad obtienen a través de intermediarios ingleses, holandeses y norteamericanos que operan en Hong Kong.

LONDRES.—Cincuenta y cinco legisladores laboristas británicos acogieron con entusiasmo la resolución del gobierno soviético de reducir sus efectivos militares y pidieron al gobierno de su país que siguiera el ejemplo soviético.

SANTIAGO DE CHILE.—Arbitraria y antidemocráticamente las autoridades chilenas han decretado la suspensión del valioso órgano de expresión de los comunistas de Chile, "El Siglo", y el detenido al director y gerente del mismo. La clase obrera chilena a la cabeza del pueblo, está protestando activamente por este nuevo atropello a sus libertades.

BUENOS AIRES.—Atilio Dell'Oro Maini, quien figuraba como Ministro de Educación en el gobierno argentino, tuvo que renunciar ante la acción unida de los estudiantes, quienes ahora se movilizan para lograr que sea depuesto de su cargo Alejandro Ceballos, actual administrador federal de la Universidad de Buenos Aires.

WASHINGTON.—El Presidente Sukarno de Indonesia, manifestó en esa ciudad durante su visita a los EE. UU. la inamovible decisión de su país de defender su independencia y afirmó que considera el colonialismo "como una manifestación del Occidente de nosotros —y toda Asia— rechaza completamente y continuará rechazando".

MONTEVIDEO.—La Cámara de Diputados aprobó por abrumadora mayoría que una delegación de cinco de sus miembros viaje a la Unión Soviética, aceptando así la invitación que para tal fin habían recibido.

GRENOBLE.—El día 18 de mayo se produjeron en esa ciudad francesas rotundas manifestaciones de oposición a la política del gobierno francés en su lucha contra los patriotas argelinos. Los manifestantes, bloqueando las vías del ferrocarril con sus cuerpos impidieron la salida de un tren destinado a la conducción de tropas francesas a Argelia.